



Fecha clave del Concurso 17 de junio: Cierre de Inscripciones

Boletín N° 124

## Faltan 19 días para el cierre de las inscripciones

El período de inscripciones de Ideas 2008 se acerca a su fin. Los emprendedores interesados en concursar con sus proyectos disponen de sólo 19 días para registrarse; ya que el lapso vence el próximo 17 de junio, a las 11:59 de la noche.

Esta primera fase del Concurso, que comenzó con el proceso de inscripciones el pasado 29 de abril, consiste en registrarse por medio del portal electrónico [www.ideas.com.ve](http://www.ideas.com.ve). En este sentido, la página de Ideas ofrece a todos los inscritos un curso virtual que sirve de guía para la realización del resumen de la idea.

Luego de recibir la capacitación virtual, además de contar con el apoyo de la Red de Tutores y del Concurso Ideas, el participante debe introducir, antes del cierre de las inscripciones, dos documentos de registro. El primer archivo debe contener el resumen de la idea de negocio o de emprendimiento social, y el segundo el currículo de los participantes o de la organización, dependiendo de la categoría.

Puede concursar cualquier persona con una iniciativa innovadora, bien sea de negocio o del área social, que pueda desarrollarse en Venezuela, y cuyo equipo esté dispuesto a comprometerse a trabajar con la metodología establecida por el Concurso.

A casi un mes del inicio de esta sexta edición, ya se han inscrito más de 700 iniciativas. Los organizadores recordaron a los participantes enviar sus documentos de registro antes de la fecha de cierre. Ideas 2008 espera superar el número de resúmenes inscritos del año pasado.

Luego de culminar la fase de inscripciones, el próximo paso a seguir consiste en la evaluación de las ideas para seleccionar los 65 mejores planes, 50 de negocio y 15 de emprendimiento social.

Ideas es un concurso abierto a todos los venezolanos y extranjeros residentes en el país, destinado a apoyar, seleccionar, así como premiar los mejores planes de negocio y emprendimiento social, de manera de generar un impacto económico positivo y promover una cultura de emprendimiento.

## Simulador de mano humana a bajo costo

El segundo lugar de Ideas 2007, el proyecto "**Diseño y desarrollo de una prótesis electromiográfica**", ha logrado significativos avances luego de ser galardonado en Ideas.



El proyecto consiste en la fabricación de un simulador de la mano humana, para personas con discapacidad motora, desarrollado bajo la tecnología electromiográfica.

El jurado resaltó la importancia de esta iniciativa dado a que mejora funcionalmente las propuestas existentes en el mercado internacional. Además el Comité Evaluador, valoró el alto impacto social de la propuesta, al proveer a la población de una solución a bajo costo de comercialización.

Luis Beltrán Cardozo Biaggi, creador del proyecto, egresado de la Universidad Yacambú, del estado Lara, expresó que el objetivo de desarrollar esta prótesis se fundamenta en la utilidad y ayuda que provee a las personas con discapacidad, al permitirles integrarse mejor a la sociedad.

[Para ver el video del proyecto de Prótesis pulsa aquí](#)

La iniciativa pretende establecer convenios con el Estado para usar la red de Hospitales y las Salas de Rehabilitación Integral, como potenciales usuarios y clientes de la prótesis.

Este es el primer planteamiento a nivel nacional que cubre este tipo de necesidades desde el punto de vista tecnológico, aventajando significativamente a los ya disponibles en el mercado.

Beltrán aseguró que Ideas lo ayudó a desarrollar el plan de negocio de su proyecto y recomendó a los emprendedores participar en la edición 2008, al ser una oportunidad de observar diferentes maneras de desarrollar y darle forma a sus ideas.